

Rogelio Sierra reçoit à La Havane le secrétaire d'État aux communautés portugaises



La Havane, 18 juillet, (RHC).- Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères a reçu ce mercredi à La Havane, José Luis Carneiro, secrétaire d'État aux communautés portugaises.

Sur Twitter, Rogelio Sierra se dit honoré d'avoir échangé des vues avec José Luis Carneiro qui réalise une visite de travail dans notre capitale.

Tous les deux se sont félicités du centenaire des relations diplomatiques entre nos deux pays, motif pour lequel José Luis Carneiro se trouve à La Havane.

Rogelio Sierra a précisé dans un autre tweet que lors de la rencontre il a réitéré la volonté de Cuba de consolider les liens politiques avec le Portugal et de diversifier les échanges commerciaux, économiques et culturels ainsi que la coopération.



Radio Habana Cuba